

KLEINE ANFRAGE

des Abgeordneten Torsten Koplín, Fraktion DIE LINKE

**Arbeitsgruppen zur Vorbereitung des Staatstheaters Nordost
und**

ANTWORT

der Landesregierung

1. Welche Arbeitsgruppen sind gebildet worden, welche inhaltlichen Schwerpunkte und welchen zeitlichen Fahrplan haben diese?

Es sind drei Arbeitsgruppen gebildet worden. Die Arbeitsgruppen arbeiten im Auftrag der Projektsteuerungsgruppe die Details der Umstrukturierung der Theater- und Orchestergesellschaft Neubrandenburg/Neustrelitz und der Theater Vorpommern GmbH sowie des Gesellschaftseintritts des Landes aus rechtlicher, finanzieller und künstlerischer Sicht aus. Das entspricht den Festlegungen aus der Zielvereinbarung zwischen dem Landkreis Mecklenburgische Seenplatte, der Stadt Neubrandenburg und der Stadt Neustrelitz als Träger der Theater- und Orchestergesellschaft Neubrandenburg/Neustrelitz, dem Landkreis Vorpommern-Rügen, der Universitäts- und Hansestadt Greifswald und der Hansestadt Stralsund als Träger der Theater Vorpommern GmbH und dem Land Mecklenburg-Vorpommern, vertreten durch das Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur vom 30. November 2015.

Die Arbeitsgruppen sind am 27. April 2016 zu ihrer ersten gemeinsamen Sitzung zusammengetreten. Auf dieser Sitzung haben sich die Arbeitsgruppen konstituiert und über das Zusammenwirken der Arbeitsgruppen sowie über konkrete Arbeitsaufgaben beraten.

2. Wer sind die Mitwirkenden in den einzelnen Arbeitsgruppen und durch wen wurden sie jeweils entsandt?

Durch das Land und die Träger werden die jeweils fachlich zuständigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter als Mitglieder in die Arbeitsgruppen entsandt. Weitere Mitglieder sind die Intendanten der Theater- und Orchestergesellschaft Neubrandenburg/Neustrelitz und der Theater Vorpommern GmbH. Zudem ist angedacht, auch Vertreter der Betriebsräte und Sachverständige zu den jeweiligen Themenschwerpunkten hinzuzuziehen.